

Betriebsrat
der Musterfirma

An die Geschäftsleitung
im Hause

Alkoholverbot

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie uns von einigen Mitarbeitern zugetragen wurde, nehmen einige unserer Arbeitskollegen Alkohol am Arbeitsplatz zu sich. Anscheinend ist der Genuss von Alkohol vor allem in der Produktion üblich geworden. Der Betriebsrat sieht gerade in der Produktion ein erhöhtes Unfallrisiko, da hier die Kolleginnen und Kollegen ständig technisch anspruchsvolle Maschinen bedienen.

Wir haben bereits das Problem mit den Betroffenen unter vier Augen angesprochen, jedoch ohne den nötigen Erfolg. Außerdem wurde das Thema „Die Gefahren von Alkohol am Arbeitsplatz“ mehrmals auf Betriebsversammlungen erörtert und hat somit jeden Mitarbeiter erreicht.

Um eine Verbesserung der Situation zu erzielen, sieht der Betriebsrat nur die Möglichkeit, dass die Geschäftsleitung umgehend ein Alkoholverbot für den ganzen Betrieb oder zumindest für den Bereich der Produktion verhängt.

Zusätzlich halten wir es für angemessen, in dem Verbot auch auf die arbeitsrechtlichen Schritte einzugehen, die der Arbeitgeber bei einem Verstoß ergreifen kann.

Wir gehen davon aus, dass auch Sie ein großes Interesse an einem „alkoholfreien“ Betrieb haben und hoffen auf ein baldiges Alkoholverbot.

Mit freundlichen Grüßen

Unterschrift
Betriebsratsvorsitzender